
Verbalc n. 54 del l5 ottobre 2019

CONSIGI,IO DI DIPARI-IMENI-O
(Art. 15, dello Statuto dell'Università per Stranieri "Dante Alighieri")

Il giorno 15 ottobre 2019, alle ore 10.30, presso i locali dell'Università per Stranieri ''Dante

Alighieri" di Reggio Calabria, si è riunito, a scguito di regolare convocazione del 9 ottobre 2019, e

di due o.d.g. aggiuntivi dell' I 1 ottobre 201 9 c del 14 ottobre 2019, il Consiglio di Dipartimento per

esaminare e deliberare sul sesuente ordine del siorno:

I Comunicazioni*.

2
Presa d'atto delle determinazioni del Presidio di qualità*

a
J

Determinazioni in ordine a proposte di collaborazione in ambiti culturali,
formativi e di terza missione *.

4
Ratifica atti e decreti*

5
Azioni studenti meritevoli*

6
Necessità attivazione corsi di potcnziamento*

Monitoraggio annuale CdS c Iìicsame ciclico CdS*

8
Monitoraggio dei carichi didattici*.

9
Determinazioni del Gruppo di Autovalutazione e provvedimenti consequenziali*.

t0 Determinazioni in merito al Gar:rntc degli studcnti*

ll Determinazioni in ordine alla composizionc della Commissione Paritetica*.

t2 Nominc e rinnovi cultori della nrateria*.

l3 Azioni a miglioramenti dci CdS*

l4 Determinazioni in ordine agli inscgnamenti per I'a.a. 201912020

t5 Relazioni semestrali attività ricercatori.

I agg.
Rclazione finale dcl Ricercatorc Dott. lìobcrto Mavilia e assegnazione nuovo

progetto di riccrca.

2 agg.
Determinazióni in ordinc alla conrposizionc del Presidio di Qualità*.

P r questi punfi all'ordine del. giorno è richic.slct lu pt'e.senzu dei ric'erc'utori. ,', "



Sono presenti, oltre al Decano del Consiglio, Prof. Antonino Zumbo Professore Ordinario, i seguenti

Componenti:

Domenico SICLARI Professore Ordinario

Paolo BUCHIGNANI Professore Associato

Uberta GANUCCI
CANCELLIEzu

Professore Associato

Federico GASPARI Professore Associato

Carlo GELOSI Professore Associato

Salvalore LOPREVITE
Professore Associato,
per telematica

Maria Silvia RATI Professore Associato

Simona TOTAFORTI Professore Associato

Elisa VERMIGLIO Professore Associato

Rosanna AUGELLO
Ricercatrice, per

telematica

Adriana Mabel PORTA Ricercatrice

Giuliana QUATTRONE Ricercatrice

Aurora VESTO Ricercatrice

Sono assenti giustificati: i Professori: Stefano Salvatore SCOCA e i Ricercatori: Rita CUTINI,

Roberto MAVILIA e Fiammett a PILOZZI.
Presiede la riunione il Prof. Domenico Siclari e svolge le funzioni di Segretario verbahzzante la

Prof.ssa Simona Totaforti.

Constatata la regolarità della riunione, si passa all'esame dei punti all'ordine del giorno.

I lComunicazioni

I1 Di.ettore accoglie la Dott.ssa Augello neoassunta nel SSD M-PED/O4 e assieme al Consiglio

esprime compiacimento per I'implementazione del corpo docente'

Al contempo, il Direttore informa che è pervenuta dal Team Credito e Welfare di INPS Calabria una

comunicazione relativa alla pubblicazione degli Awisi per Master Universitari executive e Master

per la trasformazione digitale della PA - anno accademico 2019120. Al contempo, è pervenuta una

proposta di stipula di una convenzione tra i quattro Atenei calabresi al fine di creare un Master

interuniversitario per la gestione dei beni confiscati: per tale iniziativa si è svolta una prima riunione

interlocutoria durante la quale si è stabilito di istituire un tavolo operativo costituito da un

rappresentante per ogni Università.

Altresì, è pervenuta una nota dell'Università degli Studi di Perugia del 17 luglio 2019 nella quale

sono indicati la Prof.ssa Maria Caterina Federici quale referente con diritto di voto e il Prof. Ambrogio

Santambrogio quale referente senza diritto di voto dello stesso Ateneo per la Rete. Il Consiglio ne

prende atto con favore.

Si fa presente che sono state convocate le elezioni CLIN 2020 con O.M. n. 858/2019 dalla quale risulta

che nei giorni 14, 15 e 16 gennai o 2020 si svolgeranno le votazioni per le seguenti componenti CUN:

n. 1 Professore di I fascia Area scientifico-disciplinare 14; n. 1 Ricercatore dell'area scientifico'
)
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disciplinare 06; n. 1 Ricercatore dell'area scientifico-disciplinare 08. I1 Consiglio ne prende atto con

favore all'unanimità.
Il Consiglio prende atto della necessità di recepire il nuovo Logo e il cambio di inditizzo mail che, in

ragione del restyline in atto, si profila all'orizzonte. I1 Consiglio all'unanimità ne prende atto con

favore,

Da ultimo, la Prof.ssa Ganucci Cancellieri in qualità di rappresentante dei docenti nel CdA fa presente

che è stata convocata una adunanza del medesimo organo per procedere, altresì, alla elezione del

nuovo Rettore. Sul punto il Consiglio all'unanimità, nel prendere atto di quanto contenuto nella

convocazione, rileva che tale decisione debba essere orientata su un Professore ordinario interno che

garantisca la continuità gestoria e non incida sul bilancio.

2 | Presa d'atto delle determinazioni det Presidio di qualità*

ft ntettore ceOe ta parnla alla Prof.ssa Vesto, colîponente del Presidio di qualità, la quale espone glì

esiti delle ultime cleliberazioni adottatc nella seduta del 14 ottobre 2019. In particolare , con il vcrbale

n. I clel 14 ottobre 20Ig il Presidio di Qualità rileva la necessità di prowedere all'iutegrazione della

sua composizione con I'inserimento di un docente del nuovo Clorso di Studio in Psicología L-24

"scienze e tecniche psicologiche".

Sempre nel medesimo verbale il Presidio ha avviato una procedura di infonlazione delle attività piu

rilevalti dell'Ateneo, attt'averso i "goals setting" per identificare i risultati conseguiti nel processo di

integrazione delle attività prolìrse dagli organi; ha veril=rcato l'aggiornamento delle infonnazioni

contenute nella Relazione annuale di autovalutazione del Dipartimento (2018); ha espresso parere

favorevole per l'adozione del "Syllabus", in luogo della "scheda Supplernent" (così come già

dclineato nel nuovo Piano di Qualità), e nci confronti delle linee gttida, risewandosi di verificare

l'ef}ìcacia del sistema di revisione. nella f'ase successiva al controllo del GAV. Al contempo, lo stesso

ha preso atto dcl Monitoraggio annuale dci CdS c dcl Riesame ciclico CdS, nonché dcl Monitoraggio

dei oarichi didattici.
Il Dipartimento ne prencle atto oon favore all'unanimità e ne recepisce le indicazioni nei punti ohe

seguorlo interessati dalle detenninazioni del Presidio'

3
Determinazioni in ordine a proposte di collaborazione in ambiti culturali,

formativi e di terza missione*

11 Constglio procede ad analizzare le proposte di collaborazione in ambiti culturali, formativi e di

terza missione proveniente da soggetti esterni all'Ateneo, così come di seguito elencate:

a) Proposta pervenuta da AESP * Accademia Europea Studi Penitenziari per ia rcahzzazione di

un ciclo cli n. 6 seminari in Criminologia;

b) proposta di convenzione di paúenariato internazionale con la Feclerazione di Associaziolri

Calabresi in Argentina (FACA) con secle in Buenos Aires (Argentina);

c) richiesta, avanzata dalla Commissione Orientamento e tutorato clell'Università, per

l'erogazione cli un corso pomeridiano di lingua cinese (40 ore) e un corso pomeridiano di

lingua araba (50 ole) da svolgersi presso il Liceo Scientifico "Leonardo da Viuci" di Reggio

Calabria nell'a.a. 2A9D0 nell'ambito dell'eventuale protocollo di intesa da stipulare con

cletto Istituto ai fini della creazione di una "CuLvatura per l'internazionalizzazione"; a tale fine

la Commissione Orientamento sottopone all'approvazione del Consiglio I'attivazione di un

contratto cli docenza per la lingua cinese (40 ore) e di un contratto di docenza per la lingua

araba (50 ore) nonché l'irnmediata emanazione dei relativi bandi nel caso di accoglimento
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<iella richiesta così da consentire il rispetto clelia tetupistica richiesta dal Liceo per

1'erogazione clei corsi;

d) proposta, avanzata dalla Dott.ssa Maria Daniela Rossi - Presidente della Società Cooperativa

CISM9 a.r'.1. con sede in Reggio Calabria, per la stipula di una convenzione per l'adesione al

Network Tenitoriale dell'Orientamento;

e) proposta, avanzata dalla Prof.ssa Marilena Pino, per la fornitura di servizi offerti dal Centro

di fbrmazione "Multìmedia" e rivolti al personalc docente, al personale tecnico-

amministrativo e agli stLrdenti, con particolare riguardo alla possibilità di sostenere gli esami

per il conseguimento dell'ECDL;
f) proposta di stipula di una convenzìone tra I'Ateneo e I'Istituto comprensivo "Alvaro-

Gebbione" di Reggio Calabria per l'esecuzione di attività di ricerc,a e istruziclne, avanzata da|

Dott. Giorgio Furfaro - Dottorando presso I'Ateneo, in accordo con l'Istituto rappresentato

dal Dirigente Scolastico Dott.ssa Maria Rosa Monterosso;

g) richiesta, ayanzata dall'Accademia Mediteffanea di Reggio Calabria, per la modifica della

denominazione del Master già approvato dal Consiglio di Diparlimento e dal Consiglio

Accademico in data lo agosto 2019 cla "Management delle lmprese sociali" a "Economia

Civile per il Management delle hnprese no profìt e la P.l\.";
h) proposta di stipula di una convenzione con I'Associazione Culh-rrale e Ricreativa "Centro dì

Lingua e Cultura Ellenica ELLINOMATFIEIA" con sede in Reggio Calabria per la
partecipazione a tarif'fb agevolata degli iscritti all'Associazione ai corsi di lingua dell'Ateneo;

i) proposta di stipula di un Protocollo d'intesa con 1'Associazione "Lions Club International

Distretto 108YA" con secle in Cosenza, per lo svolgimento di percorsi comuni mirati alla

promozione e allo sviluppo culturali, sociali e umanitari;
j) proposta, avanzata da Accademia Mediteranea di Reggio C'alabria, per l'attivazione del

Master Universitario di I livello in "l)iritto contabile pubblico". in oollaborazione con il
Centro diRicerca "E. Sih,estri";

k) proposta, avanzata da Accaclemia Meditenanea tli Reggio Calabria, per I'attivazione del

Corso "lncentivazione e valutazione della performance nella P.A." - I livello, nell'ambito di

"Valote P.A.";
l) proposta, avanzata da Accadernia Meditemanea di Reggio Calabria, per l'attivazione del

Corso "EuLoprogettazione" - I livello, nell'ambito di "Valore P.4.";
nr) proposta, avanzala da Accademia Mediterranea di Reggio Calabria, per l'attivazione del

C'orso "Dematerializzazione ed evoluzione nel documento digitale" - II livello A, nell'ambito

di "Valore P.A..";

n) propostà, ayanzala da Accademia Mecliterranea di Reggio Calabria, per l'attivazione del

Corso "Approfondimenti in tema <li appalti e contratti pubblici e al relativo contenzioso" - I

iiveilo, nell'ambito di "Valore P.4.";
o) proposta, avanzata da Accaclemia Mediterranea di Reggio Calabria, per I'attivazione

Corso "Trasparenza, anticonuzione e accountability nella P.A." - I livello, nell'ambito
"Valote P.4.";

p) proposta, avanzata da Accademia Mediterranea di Reggio Calabria, per l'attivazione

Corso "Contabilità e bilancio nelle pubbliche amministrazioni" - I livello, nell'ambito
"Valore P.4.";

q) proposta di stipula di una convenzione per tirociuio, avanzata dal Dott. Luigi Aloisio ;'
Presidente pro-tempore dell'Unione Comuni del Versante jonico con sede legale in Isca,

Marina (CZ).
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r) richiesta, avanzata dal Prof'. Clorrado Savasta, di autorìzzazione all'uso dei logo dell'Ateneo,

in clata 4 dicembre p.v. dalle ore 15:00 e di coucessione di crediti fbrmativi per gli studenti

partecipanti al Seminario di studi "Le nuove flontiere clella giurisdizione ecclesiastica tra fecle,

diritto e sovranità", organizzato con il Tribunale Ecclesiastico hiterdiocesano Calabro e con

il patrocinio di: Ordine degli Awocati di Reggio Calabria, Arcidiocesi Metropolitana dì

Reggio Calablia, Ordine Assistenti Sociali della Calabria, ASCAI, Collegio degli Awocati
della Regione Ecclesiastica Calabra e AIAF.

s) riconosoimento di CFU per il Convegno "Domande di salute. Significati, irnmaginari e

prtrspettive multidisciplinari per cclmprendere il l'uturo del benessere" organizzato dal

Diparlimento nell'arnbito della Settimana della Sociologia. con il Museo archeologico di

Reggio Calabria e la Città Metropolitana cli Reggio Calabria.

11 Consiglio, per quanto di competenza, esprirne parere favorevole in relazione alle proposte di cui

alle lett. b), indicando quale referente la Prof.ssa Adriana Mabel Pofia, c), indicando quale ref'erente

la Prof-.ssa Maria Silvia Rati, d), indicando quale referente la Prof.ssa Maria Silvia Rati, f), g), h), j),

cf , r), indicando quale referente il Prof. Savasta, ed s) in quanto rispondenti alle fìnalità e agli standard

del Dipartimento, senza tuttavia che le stesse comportino oneri a carico del Diparlimento medesimo.

Per il punto r) si conferiscono n. 0,50 CF'U che dovranno essere verificati attt"averso la predisposizione

cli una relazione da vagliare da parte del ProlÌ. Savasta. Per il punto s) si riconoscono n. 0,50 CFU clie

clovranno essere verificati attraverso la predisposizione di una relazione da vagliare da parte della

Prof.ssa Fiammetta Pilozzi. Per le lett. a), e) ed i) si rinvia per approfondimenti istruttori. Per le lett,

da k) a p) si esprime parere favorevole sull'iclea progettuale e si delega il Prof. Siclari per gli

approfondimenti nella redazione dei percorsi di studio.

4 lRatifica atti e decreti*

Il Consiglio analizza gli atti pervenuti da sottoporre aratifrca, così come segue:

a) accoglimento della richiesta. presentata dalla Dott.ssa Alessandra Poidornani - Segretario

Generale ELSA di Reggio Calabria, per il riconoscimento di n. 2 CFU agli studenti

dell'Ateneo che parteciperanno a tutti gli appuntamenti del Corso di Criminologia che si

svolgerà nelle date 14,21 e 29 ottobre p.v. presso l'Università "Mediterranea" di Reggio

Calabria;

b) adesione dell'Ateneo al XIV Salone dell'Orientamento organizzato da CISMe;

c) adesione dell'Atcneo al Salone dello Studente organizzato da Campus Editori s.r.l.

Il Consiglio, per quanto di competenza, rispetto al profilo funzionale ed operativo del Dipartimento,

esprime parere favorevole sulla congruenza delle istanze di cui alle lett. a), b) e c), per quanto di

competenza.

5 lAzioni studenti meritevoli*

Il Direttore infoma che in virtrì del Verbale di que sto Consiglio n. 47 delr 22 maggio 2019 (punto n.

6) appare necessario bandire una procedura comparativa per titoli volta a consentire, nelle fotme

previste nella deliberazione citata, il divulgarsi di azioni a vantaggio degli stuclenti meritevoli,

attraverso la partecipazione ad un progetto pilota d'eccellenza per i seguenti CclS: L-39; LM-87 e

LM-94. anche in attuazione dei Regolamenti clei singoli CdS.
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A tal proposito, si designano cprali docenti ret'erenti i

all'uopo ad identificare eventuali docenti per gli

dell' espletamento delle procedure.

Il Consiglio all'unanimità esprime parere favorevole.

Coordinatori dei CldS che prowederanno

ambiti c1i approfbnclimento, a seguito

6 l Necessità attivazione corsi di potenziamento*

II Diretto.e .",1e 1a parolu al Prof. Gaspari che fa presente che è uecessario procedere all'attivazione

di corsi iltensivi <li pgtenzianento linguistic,o al liveilo 82 per gli aspiranti str,rdenti del I anno del

Corso cli Laurea Magistrale in Interpretariato e Mecliazione Interculturale (LM-94) e passa la parola

al Prof. Gaspari, presidente della Comrnissione preposta all'accertatnento linguistico preliminare

all'anrmissione al Corso di Lautea per l'anno accademico Z0l9nA20, nonché coordinatore dello

stesso Corso di Studi. per illustr"are la richiesta.

il Prof. Gaspari comunica che le prove di accefiamento linguistico prelirninare svolte nelle date 7 e 8

ottobre 2019 halno rivelato la necessità di attivare corsi intensivi di potenziamento al livello 82 per

le linguc inglese e tedesco, rivolti agli studenti pre-iscritti che hanno mostrato lacune colmabili in

queste lingue. in ossequio a quanto previsto dall'art. 4 del Regolamento Didattico del Corso di Laurea

Magistrale in Interpretariato e Me<liazione Interoulturale per 1'a.a. 20l9l202A.In vista di eventuali

ulteriori sessioni di prove cli accertarnento linguistico, il cui svolgimento è previsto comunque entro

gennaio 2020,11Prof. Gaspari chiecle al Consiglio di Dipartimento di autorizzare preventivamente

I'organizzazione di corsi intensivi di potenziamento linguistico al livello B2 per gli aspiranti studenti

<iel I anno del C6rso c1ì Laurea LM-94, oltre che per le lingue inglese e tedesca (per le quali sono già

emerse necessità), anche per le eventuali lingue aggiuntive (owero arabo, francese, spagnolo e

italiano, in caso di studenti che non siano dirnadrelingna italiaria) per le quali dovessero manifestarsi

analoghe necessità e lacune sanabili da colmare in base ai risultati delle future prove di acceftamento

linguistico preliminare. Come in passato, l'organizzazione e l'erogazione di detti corsi intensivi di

potenziamento lingr,ristico al livello 82 saranno prese in carico dal Centro Linguisti<;o d'Ateneo'

Il Consiglio all'uuanimità esprime parere positivo al rigr'rardo'

Alle ore 1 1:30 partecipa il Prorettore in precedenza impegnato in attività accademica.

7lMonitoraggio annuale CdS e Riesame ciclico CdS*

Il Direttore{.€de la parola ai Coordinatori dei CdS Prof.ssa Totaf'orti (LM-87), Prof. Gaspari (LM-

94) e Prof. Gelosi (L-39) che fanno presente che hanno awiato per tempo il processo di rnonitoraggio

annuale e di riesame ciclico, convocando il Gruppo di Autovalutazione, i Consigli di Clorso di Studi

e inviando tutta la documentazione preliminannente al Presidio di Qualità. Sempre i coordinatori

illgstrano quanto emersa dal monitoraggio e dal riesame effettuati, ponendo particolare attenzione

agli indicatclri sentinella individuati e ai punti di criticità, nonché alle azioni correttive poste in essere,

così come <ja allegata documentazione. Da quanto etnerso in sede di monitoraggio dello scorso anno

e dalla relazione clella Paritetica appare opportuno, altresì, potenziare il monitoraggio sugli abbandoni

delle carriere e sui ritardi delle stesse, anche attraverso un rnaggiore suppotto dei tutor didattici. A

Dopo arnpia ed approfclndita discussione il Consiglio all'unanimità esprirne palere positivo al

riguardo e ne recepisce le elaborazioni (Allegato 1). In particolare, il Consiglio al'fida il compitcr di

dare attuazione alle deliberazioni sul versante dei tutor alla Prof.ssa Rati e sul vet'sante delle ulteriori

rilevazioni ai Coordinatoli dei C<lS.



I lMonitoraggio dei carichi didattici*

Il<ieiCdS,infonnaclrei130settembreestatacornpletatadai
Coorclinatori medesimi la sezione Qualità della Scheda SUA - CdS. Per quanto riguarda la sezione

Amministrazione e stata, invece, chiesta clagli Uffici una proroga al 10 ottobre u's. I1 C'onsiglio, dopo

arnpio ed approfbnclito dibattito, chiede all'amministrazione maggiori delucidazioni al fine di poter

riscontrare lo stato clell'arte.

Il Consiglio all'unanimità ne prende atto e in attesa delle valutazioni dell'amministrazione rinvia la

trattazione del presente punto all'o.d.g.

g lDeterminazioni del Gruppo di Autovalutazione e prowedimenti consequenziali*

Il Direttor:e infbrma che il Gruppo di

compilazione dei Sillabi e di quanto

valutazione dei sinsoli Siliabi.

Antovalutazione, uel rispetttl delle linee guida relative alla

previsto dai Regolamenti dei CdS, sta procedendo alla

A tal proposito, il Consiglio ringrazia il GAV per il lavoro svolto e ne recepisce all'unanimità le

cleterminazioni per quanto di competenza.

10 lDeterminazioni in merito al Garante degli studenti*

Ii Di.ettore fa presente che il Prof. Gelosi in qualità di Garante degli studenti sta predisponendo utta

bozza <li linee guicla relative all'attività di detto organo. A tal proposito, il Consiglio ringrazia

all'unanimità per qtnnto di competenza e resta in attesa del testo defìnitivo.

l1 lDeterminazioni in ordine alla composizione della Commissione Paritetica*

n Dir.tt rr. fu pr.s*nt. ch., al fine di coprire tutti i CclS già operanti nella cornposizione della

Commissione Paritetica, si è reso necessario procedere alla designazione cli un nuovo contpottente in

Iuogo del Proll. Celosr.

A tal proposito, il Consiglio all'unanimità designa la Prof.ssa Maria Silvia Rati anche in quanto

afferente al CdS LM-87.

12 lNomine e rinnovi cultori della materia*

11 Diro'ttorejnforrna che sono pervenute le istarrze relative alle nomine e ai rinnovi clei cultori della

materia c,osì corne da allegato (Allegato 2).

Il Consiglio per quanto di competenza esprime all'unanimità parere favorevole.

13 lAzioni a miglioramenti dei CdS*

Il Direttore ne rinvia la trattazione alle prossime adunanze.

I1 Consiglio all'unanimità ne prende atto.

Si procede clunque acl nn'inversione dell'o.d.g. al fine cli consentire la partecipazione di tutti i preserrti.
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2 agg.
Determinazioni in ordine alla composizione del Presidio di Qualità*.

Ii Direttore

Qualità con

Augello.
Il Consiglio

informa che sul punto si è reso necessario integrare

un componente espressione del nuovo CdS L-24. A tal
la composizione del

proposito, si propone
Presidio di
la Dott.ssa

per quanto di competenza esprime all'unanimità parere favorevole.

A tal punto della riunione escono i ricercatori e si procede alla continuazione.

14 lDeterminazioni in ordine agli insegnamenti per I'a.a. 201912020

il Dircttoteit-tforma, comc già approvato al punto n. 3 del prcsentc verbale, che grazie all'operato

della Clommissione Orientamento del DISSFAM oi si trova in procinto di stipulare un Protocollo

d'intesa con il Liceo Scientifìco "Leonardo cla Vinci" di Reggio Calabria ai lini clella creazione di

una o'Clrlvatura per I'internazionalizzazione" a pafiire dall'a. s.202A-2A21. In proposito, è pervenuta

clal Dirigente scolastico del Liceo "Leonardo da Vinci", per tramite della Cornnrissione Orientamento

e Tutorato, una richiesta relativa all'erogazione di due corsi pomeridiani, uno cli lingua cinese (40

ore) e uno di lingua araba (50 ore), da svolgersi presso i locali del suddetto Istituto scolastico nel

presente a. s. 2019-2020.

Conseguentemente, la Commissiorre ha sottoposto all'approvazione dei Consigli di Dipaftimento

l'attivazione rli due oontratti di docenza, uno per la lingua cinese (40 clre) e uno per la lingua araba

(50 clre) e, in caso di approvazione, chiede l'immediato allestirnento dei relativi bandi, così da

consentire il rispetto ciella tempistica richiesta dal Liceo "Da Vinci" per I'erogazione clei corsi'

Il Consiglio per quanto di competenza esprime all'unanimità parere favorevole anche in ragione della

disponibilità di supporto del Clada.

Al contempo, è pervenuta una richiesta della Dott.ssa Rosanna Augello * firmataria di un contratto

cli diritto privato a tempo detenninato con regime di irnpiego a tempo pieno per 1o svolgimento di

attività di ricerca e diclattica integrativa -, cli autorizzazione alla prosectuione della prestazione di

lavoro non subordinato SSD M-PSV04 -' 9 CFU (54 h) CdS L-39 per I'a.a.201912020 presso

l'Ateneo.
I1 Consiglio per quanto di competenza esprime all'unanimità parere favorevole.

In relazione contratti 201912020 di cui al Decreto Rettorale n. 8512019 relativi alla lingua e letteratura

araba, si recepisce quanto determinato in via istruttoria dalla Giunta in data 9 ottobre 2019.

Il Consiglio per quanto di competenza esprime all'unanimità parere favorevole.

15 I Retazioni semestrati attività ricercatori

ll Ditrttorc inibrma che non sono pervenute relazioni da parte dei ricercatori. Pertanto, si rinvia la

trattazione del presente punto all'o.d.g.

l|Reiazione finale del Ricercatore Dott. Roberto Mavilia e assegnazione nuovo

agg. I progetto di ricerca
11 Direttore informa che è

quale espone i contettuti e

l1 Consiglio all'unanimità
al Riccrcatorc Mavilia utt

pervenuta la relazione finale del lìicercatore l)ott'
la sottopone all'approvazione del Consiglio.

si pronuncia in maniera f"avorevole snlla relazione. Al contsillpo, sl assegna

nuovo progetto di Ricerca su'oManageruent delle Nuot'e Tecnrtlogie per

Roberto Mavilia della

.Lt

fl

^A I

\)$



j:f, 
# -

I'Inclusione e I'lnnovazione Sociale" nel Settore Scientifico Disciplinare coerente: SECS-p/38,
allegato alla presente (Allegato 3) e affidato alla supervisione della Prof.ssa Simona Totaforti. Il
consiglio all'unanimità approva il punto per quanto di competenza.

Ricevute le approvazioni, da parte de_i soggetti presenti per via telematica e non essendoci altri punti
all'O.d.G., la seduta si conclude alle ore l3; I 5.

Il Consiglio approva all'unanimità seduta stante il presente Verbale, di cui è autorizzata l'immediata
esecuzione.

Il Segretari o v erbalizzante
Prof.ssa Simona Totaforti

Il Direttore del Dipartimento
Prof. Domenico Siclari


